
熊本北高校の学校行事と他校の行事を比較して、北高をより良く
するには今後どのような行事を行うとよいか

仮説

①今ある北高の行事で、定番な内容ではなく

誰もが目を引くような内容にする

②他の学校にはないような行事をする

結論
①仮説と同様だった。

②アンケートの結果にばらつきが生じ表すことができな

かった。

熊本県立熊本北高等学校
URⅡ　社会科学講座 ２班　　

１ はじめに　

　学校行事は学校をアピールする上でかなり重要なものだと思

います。しかし、我々は周りの学校の行事と比べると今の北高

の行事は少しもの足りないなと感じました。よって、我々は北高

の行事に着目して、誰もが北高に行きたいと思わせるにはどう

すればいいのか、という思いからこのテーマにしました。

２ 実験方法
＜実験Ⅰ＞北高生にアンケートを取る

・Google formsでアンケートを作り学校の先生に協力をお願い

する。

１「北高の行事で一番必要だと思う行事はなにか」

２「北高の行事で改善してほしい行事はなにか」

３「北高で新しく実施してほしい行事はなにか」

４「あなたは今の北高をどのように思っているか」

５「あなたは北高が今後どのようになればいいなと思いますか」

・「２」の割合が高い項目に着目して、他校と比べる。

・「４」「５」を参考にして北高の今後について考える。

＜実験Ⅱ＞北高の先生に聞き取りをする

　・実験１と同様

３ 実験結果
＜実験Ⅰ＞

実験１の図１と図２より修学旅行と体育大会に着目する。

　図１より修学旅行の割合が高かった。また、北陵祭の割合も高

かった。次に体育大会について着目する。

〈体育大会を改善してほしい理由〉

４ 考察
　実験結果より、まず「北高の行事で一番必要だと思う行

事はなにか」では修学旅行が最も高かった。また「北高で

改善してほしい行事はなにか」については体育大会が高

かった。そして、体育大会でを改善してほしい理由を聞くと

「開催期間が短い」「競技数」が少ないといったものが多い

ことがわかった。熊本県立高校の体育大会の種目数、開

催期間を北高と比較するとやはり他の高校と比べて少ない

こともわかった。これから、今の北高のままだと人気は現状

維持か、それより下がる可能性が出ると思われる。それを

阻止するには行事の中身を他の学校にはないものにする

と魅力のある学校になるのではないかと考えた。

５ 今後の課題
・この結果から行事の中身をどのように変えていき、そして

それが実際北高を魅力のある学校にすることができるの

か。

・実験方法１の「３」はかなりばらつきが見られたためそれ
をどのように処理し、また実験方法１の「４」「５」はあらゆる
意見があったためそれをどのようにまとめ、新しい行事に
ついて考えるか。
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図２/北高で改善してほしい行事はなにか

図１/北高の行事で一番必要だと思う行事はなにか

・開催期間が短い
・自分たちで競技を決めたい
・競技が少ない
・男子もダンスをしたい
・集団行動の内容が体育の授業と同じでつまらない

　　　　⬇　　　更に着目する

（北高と他校の競技数と開催期間）2023年度
　高校名　　　競技数　　　開催期間
熊本北高校　　　８　　８時３５分〜１２時０５分
済々黌高校　　１８　　８時３０分〜１４時２５分　
熊本高校　　　１２　　８時３０分〜１２時３０分
第一高校　　　１１　　９時００分〜１６時３０分

　　　　　・開催期間が短い
　　　　　・競技数が少ない


